



Séjour pédagogique en Italie, journée 4 Naples puis retour sur Rome

publié le 11/03/2015

Bonsoir à tous,

Après une ascension matinale et ensoleillée du Vésuve, bien appréciée des élèves, nous avons profité de cette après midi pour découvrir la ville de Pompéi.



Au bord du cratère, fumeroles en fond d'écran



Pompéi



Photo de groupe

La journée fut donc bien remplie puisque nous arrivons juste à notre hôtel dans la région de Rome.

Demain une longue journée de marche attend les latinistes avec la visite de la place et de la basilique saint Pierre puis l'après midi, une promenade éducative dans la Rome baroque.

Demain soir sera déjà le moment du retour.

A demain pour les nouvelles de la journée.

Bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.